



Württembergische Damendegen-Meisterschaft Fechterin Hargina von der TGS angetreten

Bei der württembergische Damendegen-Meisterschaft in Ditzingen überstand Silke Hargina von der Fechtabteilung der Turngemeinde Schwenningen die Setzrunde und kam ins 16-er KO. In dieser Runde trat sie gegen zwei württembergische Spitzenfechterinnen aus Heidenheim an. Beide Gefechte gingen trotz guter Leistung verloren. Im Endergebnis errang Hargina den 15. Platz.

Deutsche A-Jugend Degenmeisterschaften

Mathis verpasst knapp den Rundeneinzug

Fechten - Robin Mathis von der Fechtabteilung der TG-Schwenningen hatte sich über die Württembergische Rangliste für die Deutschen A-Jugend Degenmeisterschaften in Leverkusen qualifiziert. In der Vorentscheidung konnte er sich zwei Siege erkämpfen. Im Anschluss unterlag er zweimal denkbar knapp mit 5:4 Treffern und schied leider aus. Nur ein Treffer fehlte Mathis zum Einzug in die nächste Runde. Der Ex-Schwenninger Fechter, Felix Heilmann startete für Tauberbischofsheim und kam im Einzel auf den 25. Platz und mit der Mannschaft sogar auf den dritten Platz.

Young Master-Degenturnier TG-Fechternachwuchs gut aufgestellt

Der Schwenninger Fechternachwuchs konnte sich beim Ditzinger Young Master-Turnier im Degen gut platzieren. Jahrgang 1998 kam Lisa Dreier mit drei Siegen und einer Niederlage sicher ins A-Finale. In der Endwertung durfte sie sich auf dem Treppchen über ihren zweiten Platz freuen.

Maximilian Schütz, Jahrgang 1997, musste - gemischt mit dem Jahrgang 1996 - in einer Setzrunde um den Einzug in die 32-er KO-Runde kämpfen. In dieser verfehlte er dann mit drei KO-Siegen knapp das Achter-Finale. Er kam in der gemischten Wertung auf Platz zehn, während er bei seiner Jahrgangswertung den guten sechsten Platz belegte.

Bildtext:
Lisa Dreier (links) erkämpfte sich den wohlverdienten zweiten Platz.



Württembergische Seniorenmeisterschaften in Korb

Bei den alljährlichen Württembergischen Seniorenmeisterschaften in Korb zeigten die Seniorenfechter der Fechtabteilung der TG-Schwenningen wieder vollen Einsatz: Müller belegte mit vier Siegen und einer Niederlage den zweiten Platz im Degenfechten. Max Peter Vosseler errang sich mit zwei Siegen den sechsten Platz.

Backnanger A-Jugend-Degenturnier TG-Fechter holen Ranglistenpunkte

Bei dem Qualifikationsturnier für die Württembergische A-Jugend-Rangliste in Backnang starteten auch vier Fechter der TG-Schwenningen. Robin Mathis, Daniel Jäckle, Sascha Erdmenger und Raphael Nenno kämpften sich wacker durch die Vorrunde, zogen ins 32-er K.O. ein und konnten somit wichtige Punkte für die Rangliste einheimsen. Robin Mathis erreichte mit drei K.O.-Siegen und zwei Niederlagen den 15. Platz. Sascha Erdmenger landete mit einem K.O.-Sieg auf Platz 25. Raphael Nenno und Daniel Jäckle konnten im K.O. leider noch keine Siege erringen, zeigten sich aber nervenstark, auch wenn manchmal nur ein Treffer zum Sieg fehlte. Im anschließenden Mannschaftsturnier kamen die Fechter Robin Mathis, Sascha Erdmenger, Raphael Nenno und Jonathan Jäckle auf den sechsten Platz.

Württembergische A-Jugend Degenmeisterschaften

Die A-Jugend umfasst die Jahrgänge 93/94 und 95. Bei den Württembergischen Degenmeisterschaften der A-Jugend gingen 40 Teilnehmer in Heidenheim an den Start. Robin Mathis (Jahrgang 95) von der Turngemeinde Schwenningen kam mit zwei Siegen und zwei Niederlagen in die K.o.-Runde und somit unter die übrigen 32 Degenfechter. Sein erstes K.o.-Gefecht verlor er knapp: zwei weitere K.o.-Gefechte konnte er trotz starker Gegner souverän gewinnen. Leider verpasste Mathis um wenige Treffer den Einzug ins Achter-Finale. Mit seiner Platzierung als Zwölfter in diesem starken Teilnehmerfeld hat er aber dennoch bewiesen, dass auch in Zukunft mit ihm in der A-Klasse zu rechnen ist.

Doppelsieg für TG-Fechter

Die TG-Fechter waren beim 11. Weinstadtpokal im Degenfechten überaus erfolgreich. Sie stellten gleich in zwei Altersklassen den Sieger. In der A-Jugend: Robin Mathis gelang der Durchmarsch, er gewann in der Vorrunde und in der KO-Runde sämtliche Gefechte und wurde überlegener Sieger. Auf Platz drei folgte Raphael Nenno, durch vier Siege in der Vorrunde und drei Siege in der KO- Runde konnte auch er sich einen Platz auf dem Treppchen sichern. Mit zwei Siegen in der Vorrunde und einem im KO kam Daniel Jäckle auf den sechsten Platz. In der B-Jugend Jahrgang 96: Marcel Struzyna gelang der Durchmarsch. Er gewann sämtliche Gefechte und siegte somit souverän und wohlverdient. Im Jahrgang 1997 kam Maximilian Schütz auf den zehnten Rang.

Bildtext: Robin Mathis (Mitte) siegte souverän; auch Raphael Nenno (links) und Daniel Jäckle schlugen sich wacker.



Social Bookmarks - Bitte bookmarken Sie meine Seite bei:



Impressum | Kontakt | © Copyright Michael Buchholz, TG-Schwenningen, Fechtabteilung | Letzte Änderung: 06.01.2010